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Совещание

Будущее филиалов

Проректор по учебной работе Владимир Александрович Кабанов встретился с

директорами филиалов и провел совещание.

Эта встреча по счету уже вторая в текущем году. На совещании были рассмотрены вопросы,

касающиеся объединения Волжского политехнического института (ВПИ) – филиала ВолгГТУ

и Волжского института строительства и технологий (ВИСТех) – филиала ВолгГАСУ, а также

присоединения Себряковского филиала ВолгГАСУ к ВолгГТУ.

Руководители образовательных учреждений обменялись опытом и рассказали о ходе работы

над формированием новой структуры объединенного филиала опорного вуза в Волжском,

подробно остановились на вопросе использования имущественного комплекса и

эффективности сдачи площадей и помещений в аренду.

Кроме того, директора филиалов рассмотрели вопросы финансовой деятельности

структурных подразделений. Коснулись они и предстоящего проведения приемной кампании

на 20162017 учебный год.

Отдельно участники совещания обсудили вопрос актуализации подготовки студентов

экономического направления с учетом развития региона и его потребностей – прежде всего

на тех территориях, где расположены эти филиалы, то есть в городах Волжский, Камышин,

Михайловка.

Внешт. корр.
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